

JAHRESBERICHT 2014

Liebe Vereinsmitglieder

Gesegnet wirst du sein bei deinem Eingang und gesegnet bei deinem Ausgang.

5. Mose 28,6

Das ist die verheissungsvolle Losung 2015 für unseren Verein! Ist es nicht wunderschön zu wissen, dass wir in allem, was wir tun, von Gott gesegnet werde1n und wir mit dieser Gewissheit durch dieses Jahr gehen dürfen?

Verein

Wie ich euch im letzten Jahresbericht geschrieben habe, hatten wir uns im Vorstand vorgenommen, ein ruhiges Jahr zu planen. Ich denke, dass uns dieser Vorsatz gelungen ist. Trotzdem kamen wir nicht darum herum, uns Gedanken zu machen, wie es mit dem Verein weiter gehen soll. So haben wir einen Brief an alle drei Gemeinden (EGW, EMK und BPlus) geschickt. Uns war es wichtig, mit diesem Brief wieder neu auf den Verein aufmerksam zu machen und um neue Mitglieder zu werben. Da sich zurzeit die Tätigkeiten des Vereins auf den monatlichen Bärensaalgottesdienst, die Lobpreisnacht sowie den Benefizball gegen Frauen- und Kinderhandel beschränkt, wollten wir doch, dass die Gemeinden wissen, dass der Verein ein Gefäss ist, in dem noch weitere Aktivitäten und Anlässe verwirklicht werden können.

Bei dieser Gelegenheit lege ich euch gerne das Leitbild bei, in dem die Haltung des Vereins Stay a while beschrieben ist, durch welche alle Handlungen motiviert sind. Unser Wunsch ist, dass das Leitbild durch alle Aktivitäten des Vereins spürbar wird.

Die Umstrukturierung anfangs Jahr 2014 war für den Verein Stay a while nicht so belastend, wie wir zuerst befürchtet haben. Ich darf euch mit Freude mitteilen, dass wir wieder 18 Mitglieder zum Verein zählen dürfen, wovon vier Ehepaare.

Benefizball

Am 11. Januar 2014 fand der dritte Tanzball statt. Für uns als vorbereitendes Team war von Anfang an der Wunsch da, dass der Erlös der Ostmission „gegen Frauen- und Kinderhandel“ zugutekommen soll. Wir konnten erfreuliche 900 Franken spenden. Wieder mit viel Kerzenlicht und einer schönen Ambiente erlebten wir einen sehr gefreuten Abend, mit begeisterten Gästen.

Lobpreisnacht

Unglaublich, aber im März 2014 fand schon 11. Lobpreisnacht statt! Unsere Haltung ist immer wieder, Gott anzubeten, den Himmel über Worb zu öffnen und den Menschen in

Worb und Umgebung zu dienen. In all den Jahren habe ich immer wieder gestaunt, wie Gottes Gegenwart während dieser Zeit spürbar ist. Und ich bin von Herzen dankbar, dass sich immer wieder Menschen bereit erklärten, mitzuhelfen, dass diese Lobpreisnacht stattfinden kann.

Am 21. März 2015 findet die 12. Lobpreisnacht statt. Bei dieser Gelegenheit, lade ich euch ganz herzlich ein.

Tischlein deck dich

Ende Jahr kam die Idee auf, dass der Verein die Aufgabe übernehmen könnte, die nötigen Mittel für das „Tischlein deck dich“ aufzutreiben. Im Moment sind noch einige Fragen offen. Im Vorstand sind wir uns einig, dass wir gerne in diese neue Aufgabe investieren möchten, weil es genau zu unserem Leitbild passt, „weil Menschen uns wichtig sind“. Wir sind gespannt, was daraus wird und sind sicher, dass Gott für den Verein einen Plan hat und uns segnen wird.

Von Herzen danke ich euch allen für eure Treue, sei's im Dabeisein, im Gebet oder im praktischen Mithelfen!

Ich wünsche euch allen Gottes überströmenden Segen und herzliche Grüsse.

Priscilla Perrollaz, Präsidentin